

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

François REMY

A ceux qui veulent être apôtres

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1911, tome 13, p. 381

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

A ceux qui veulent être apôtres

« Ne visez pas aux genres de vie incompris et étranges. Que votre esprit religieux s'adapte aux formes matérielles de votre vie, qu'il anime et vivifie tous vos actes plutôt qu'il ne vous pousse aux singularités. Soyez vrai et soyez simple ! Que votre âme reflète la lumière et la droiture infaillibles de Celui qui l'envoie.

Lorsque vous vous trouverez en face d'un homme endurci et égaré, ne proférez que des paroles de paix et de bonté, et attendez davantage de vos prières et de vos exemples que de vos discours et de votre dialectique.

Lorsque vous vous rencontrerez avec des frères de même foi, n'établissez point avec eux des comparaisons, car le zèle véritable doit avoir un trop vif sentiment de sa propre infirmité pour s'enorgueillir de soi-même. Mais, dès qu'il vous sera permis, ouvrez-vous, les uns aux autres, l'intimité de votre cœur, afin que vos affections ne demeurent point comme des fleurs éternellement en germes, mais s'épanouissent au contraire, et poussent leurs vigoureuses racines jusqu'au fond de votre être.

Allez, cher ami, répétez chaque jour, à votre lever, répétez cette parole : « Que faut-il que je fasse ? » Dites-la, avec un élan de toute votre âme et Dieu qui donne sa paix aux hommes de bonne volonté, qui suscite toujours les apôtres dont la terre a besoin, Dieu vous fera connaître la tâche opportune. Aussi vraiment que le pain est promis à l'homme, le travail sacré est promis à l'apôtre. »

RÉMY.